

## Ketum PB.Lemkari Lepas Atlet Ke Kejurnas Karate Jadi Momentum Untuk Bangkit Dan Menang

Fernando Yudistira - [SUMBAR.JOURNALIST.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.ID)

Sep 26, 2022 - 20:09



Jakarta -- Ketua Umum Pengurus Besar Lembaga Karate-Do Indonesia (Lemkar!) Leonardy Harmainy melepas para atlet skuad Tim PB Lemkari di Asrama Islamic Center Bekasi, Jln Jendera; Ahmad Yani, pada hari Senin (26/9/2022). Para atlet yang masuk Skuad Tim PB Lemkari adalah melalui Seleksi Nasional(Seleknas) di Kemang Pratama 2 Kota Bekasi, Jawa Barat,

Sabtu (24/9) lalu.

Selain Ketua PB Lemkari Leonardy Harmainy turut hadir pelepasan atlet PB Lemkari ke Kejurnas Karate Piala Ketua Umum PB Forki, medio, 3-6 Oktober 2022 mendatang di Padang yakni Waketum 2, Ikhlas Bahar dan Ketua Dewan Guru, Haried Taning.

"Pelepasan atlet kebanggaan perguruan ini dapat menjadi momentum mengevaluasi pembinaan prestasi dan menjadi penggerak bagi pembinaan dimasa mendatang," ungkap Ketua Umum PB Lemkari, Leonardy Harmainy.

Ketum PB Lemkari Leonardy Harmainy menyampaikan pada 2022 organisasi perguruan karate berlambang harimau ini semakin meningkatkan tata kelola administrasi, keuangan dan pelaksanaan berbagai kegiatan yang diagendakan. Sehingga proses yang terjadi melibatkan segala sumber daya organisasi yang ada.

"Dimasa pemulihan setelah pandemi menjadi momentum untuk bangkit dan para atlet mesti berjuang keras untuk menjadi pemenang. Untuk itu kepada para atlet selamat berjuang bertanding dan selamat dan sukses," kata ketum PB Lemkari, yang sehari-harinya anggota DPD RI ini.

Adapun 26 atlet yang memperkuat skuat Tim PB Lemkari adalah kategori Kadet, Ni Komang Mega Saputri (-47 Kg/Bali), Nafahatin Fadillah (+54Kg/Jatim), Koman Tri Widhiardika (-52 kg/Bali), Dino Aryo Seto (-63 kg/DKI Jakarta), Raihani Irfanda (-70Kg/Kalsel), untuk kata perorangan putri Bunga Aprila Junior/Bali dan untuk putra Fariz Aulia Azka/Jabar serta kata beregu dari Jawa Barat Fariz Aulia Azka, Dega Indra Pradipta dan Nugraha Surya Kusuma.

Sementara di Junior Putri adalah Az-Zahrah Megantara (-48 kg/DIY), Folrentina Reva Marani (-53 kg/DIY. Untuk putra junior adalah Bagus Try Utomo (-61 Kg/DKI Jakarta), Rengga Aditya Saputra (-55 Kg/Jatim, Renaldi Yunian Adi Nugraha (+76 kg/Jatim).

Untuk kategori under 21 putri adalah Alisa Rachmi (50Kg/Kalsel), Ni Koman Yarsi (55 Kg/Bali) dan untuk putra Arya Kusuma Dinata (-55 Kg/DKI Jakarta), Cklodio Mlvadiero Dobar (60 Kg/Jatim) Noval Muamar Khadafi (-75 Kg/Kalsel, Diva Akbar Bayu Sili (67 Kg/Kalsel).

Sedangkan untuk kategori senior putri adalah Sekar Dwi Ayuning Tyas (-55 Kg jatim), Theovilia Wakole (-61 kg/Maluku), Rinan Akhir Julian kata perorangan putra dari Jabar dan untuk senior putra Septriardi Zahri (-67 Kg/Lampung), Muhammad Fajar Ramadhan (+84/DKI Jakarta, Kadek Surtantara Yasa (-60 Kg/Bali).

Untuk mengelola skuat Tim PB Lemkari, posisi manajer dipercayakan kepada Samuel Mathos Cristy Mateos, dengan pelatih kepala Isfan Rahfaisal Tanjung dan para pelatih lainnya Danioe Khamaco, Nazar Efendi, Septri dengan ofisial duet Andi Retman dan Sandra Dwi Yanti.(\*\*\*)